



Une rencontre 3e et handicapés du centre de Lagord

publié le 20/11/2017 - mis à jour le 23/11/2017

Le lundi 16 octobre 2017, une première rencontre entre la classe de 3e7 et le centre d'handicapés de Lagord a eu lieu au gymnase Pas des Laquais.

L'atelier "journalistes" était animé par Julie, Emma et Noélie. Elles ont écrit :

" Tout se passe dans de bonnes conditions dans les différents ateliers : Foot ball ; volley-ball ; mini-tennis ; basket-ball et dessin. Les échanges entre collégiens et handicapés se déroulent dans une bonne attente générale et sympathique. Tout le monde a l'air de bien s'amuser. "

Nous terminons ce temps bien agréable pour chacun et tous autour d'un goûter.

Merci à tous et à très bientôt pour de nouvelles aventures. Mme Sonzogni, EPS



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.